令和3年2月10日

学校だより NO. 13

南小倉中だより

北九州市立南小倉中学校 校長 井上 要ホームページ :http://www.kita9.ed.jp/minamikokura-j/



〈キャリア教育〉3年 校長、教頭による面接練習

1月より3年生の受験に向けて、3学年職員、校長、教頭による面接を行っています。事前の練習の成果もあってか、皆、しっかりと対応ができています。面接は、自分の「現在・過去・未来」を知ってもらう大切なプレゼンテーションの場です。とはいえ、どの学校も生徒1人に10分~15分くらいしか時間がかけられないのが実情です。その時間にギュッと1本筋の通った自分像を伝えることが大切です。「中学校3年間で〇〇を頑張りました」「高校に入って頑張りたいことは〇〇です」「貴校に入学したい志願理由は〇〇です」「将



来の夢は〇〇です」ということを理路整然と答えられるかがポイントとなります。この面接スタイルは、 高校入試だけではなく、将来の就職等でも必ず生かせるでしょう。

保健体育科授業研究の協議会

2月5日(金)に2年間に渡る本校の保健体育科授業研究の協議会がオンラインWEB会議方式で行われました。全国100名の先生方からたくさんの質問や意見をいただき、渡邊先生、毛利先生が今までの授業実践を振り返って回答していました。協議会に参加した他県の先生から、「生徒中心の研究で、



汎用性のあるとてもいい取り組みです。」また2年間の授業を見てきた市内の先生からは、「生徒の皆さんの活動の様子が実践を重ねるごとに活発になり、学習に向かう姿勢がすばらしくなりました。」などのお褒めの言葉をいただきました。いい授業とは、先生方の準備と生徒の皆さんの頑張りで創られると改めて実感しました。

新入生保護者説明会を開催

2月8日(月)に中学校入学者説明会を本校体育館で実施しました。今年度は感染防止対策を講じた上で、保護者のみの参加となりました。小学生と中学生の違いとは何か、どういったところに注意が必要か、生活の決まりは、など様々な説明を、VTR や写真を交えて説明させていた



だきました。大変冷え込む体育館で参加していただいたうえ、アンケートには生徒会生徒に対する温かい励ましの言葉をいただくなど、感謝しております。ありがとうございました。